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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена изучению экотуризма в качестве инструмента регионального развития и его состояния в Испании.  Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.	Изучение определения экотуризма, его разновидностей и особенностей; 2.	Описание его развитие в Испании, анализ основных документов, законов и программ, посвященных теме и обозначение принципов, указанных в них; 3.	Рассмотрение основных испанских туристических центров и регионов, внедривших экотуризм, выявление положительных практик;  4.	Анализ социо-экономических сфер влияния таких центров на регион, экономических и других показателей, связанных с экотуризмом в регионе; 5.	Обобщение и составление вывода о роли экотуризма в испанских регионах и в целом о его значении как инструмента развития.  Работа проведена на базе исследования источников различного характера. Основой исследования послужили данные, найденные на сайтах международных организаций, различные источники международного характера. В связи со спецификой исследования испанские источники составляют теоретическую базу работы. Для изучения правовой базы проблемы были проанализированы документы и законы испанских министерств. Практической частью работы стало выявление положительных, устойчивых практик в экотуризме, которые на сегодняшний день реализуются в Испании. На основе практической части работы, был сделан вывод о роли экотуризма в качестве инструмента для развития территории.
        

        
          This work is devoted to the study of ecotourism as a tool for regional development and its state in Spain. The research sets the following goals: 1.	Study of the definition of ecotourism, its varieties and features; 2.	Description of its development in Spain, analysis of the main documents, laws and programs on the topic and identification of the principles specified in them; 3.	Review of the main Spanish tourist centers and regions that have introduced ecotourism, identifying positive practices; 4.	Analysis of socio-economic spheres of influence of such centers on the region, economic and other indicators related to ecotourism in the region; 5.	Summarizing and drawing conclusions about the role of ecotourism in the Spanish regions and its significance as a development tool in General. The work was carried out on the basis of research of various sources. The research was based on data found on the websites of international organizations and various international sources. Due to the specifics of the study, Spanish sources form the theoretical basis of the work. To study the legal framework of the problem, documents and laws of Spanish ministries were analyzed. The practical part of the work was to identify positive, sustainable practices in ecotourism, which are currently being implemented in Spain. Based on the practical part of the work, it was concluded about the role of ecotourism as a tool for the development of the territory.
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